
 

 

 

 

Estimad@ vecin@, 

En la pasada asamblea del 2 de agosto estuvimos abordando la problemática 
que nos afectaba referente a la falta de lluvias y escasez de agua en nuestro 
municipio. En esta asamblea se decidió poner en marcha las siguientes medidas: 

 La instalación de caudalímetros, para conocer el gasto de agua 

del municipio.  

 La reducción del caudal de las fuentes públicas . 

 Una campaña de concienciación para valorar la importancia 

del buen uso del agua.  

 La regularización de contadores irregulares.     

Se abre el plazo de un mes para la  regularización voluntaria de los contadores 
irregulares (consumo sin contadores, contadores con difícil acceso, contadores sin 
lecturas …) ,transcurrido el plazo el Ayuntamiento procederá a regularizar las 
incidencias. 

Esperando su colaboración, reciba un cordial saludo. 

 

 

 

Fdo: Cristóbal González Rosado 

 


